



Weihbischof Matthias König eröffnet Passionsspiele offiziell

Dank und Anerkennung überbrachte der Paderborner Weihbischof Matthias König, in diesem Jahr Schirmherr der Lippetaler Passionsspiele, den Aktiven auf der of-

fiziellen Eröffnungsfeier. Nach der Begrüßung durch Bürgermeister a. D. Erhard Susewind (rechts) als Gastgeber des Vereins Lippetaler Passionsspiel, würdigte Weihbi-

schof König die überwältigende Arbeit, das Leiden und Sterben Jesu Christi in moderner Form darzustellen, und hob die Bedeutung eines solchen Engagements gera-

de in der heutigen Zeit, die gekennzeichnet ist von vielen, teilweise schwer zu überschauenden Einflüssen, hervor. Wir berichten noch. ■ gt/Foto: Tusch